

WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit beim schmerzlichen Abschied von unserer lieben

Klara Meier-Zweidler

Besonderen Dank an:

- den langjährigen Hausarzt Herr Dr. R. Boesch und seine Assistentinnen
- das Pflegepersonal und die Ärzte im Spital Bülach und im Alterszentrum Im Grampen für die Betreuung in den letzten Lebenswochen
- Frau Pfarrer Yvonne Waldboth für die würdevolle Gestaltung des Trauergottesdienstes
- die Organistin für die musikalische Bereicherung der Trauerfeier
- alle Verwandten, Freunde, Nachbarn und Bekannten für die vielen persönlichen Briefe, tröstenden Worte, Spenden für den späteren Grabschmuck und die grosszügigen Zuwendungen an die Stiftung Pigna in Kloten

Bülach, im Oktober 2020

Die Trauerfamilien